



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de la alumna: Angélica Figueroa
García**

**Nombre del profesor: Yaneth del Rocio
Espinosa Espinosa**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Macroeconomía

Grado: 6to Cuatrimestre

Grupo: Único

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de julio del 2020.

Políticas económicas, entornos de los negocios y el ciclo económico de la empresa

Introducción: La política económica, los entornos de los negocios y el ciclo económico de la empresa son temas de mucha importancia dentro de la economía de nuestra empresa y es debido a ello que es necesario hablar de estos y no solo tocar los temas sino entrar a profundidad a conocer qué son cada uno de ellos, sus funciones y sobre todo los beneficios que nos brindarán para nuestra empresa, ya que si son aplicados veremos como nuestra economía se ira a otro nivel, lo que traerá diferentes y grandes beneficios tanto para nosotros como dueños pero así mismo a los trabajadores, y a nuestra sociedad porque seremos generadores de empleos, lo que reducirá el desempleo, subirá la economía local y beneficiara a múltiples familias.

Desarrollo: Quiero comenzar hablando acerca de las políticas económicas y los entornos de los negocios que en realidad son muy sencillos de comprender porque simple y sencillamente su propio nombre ya nos brinda una idea de qué se trata, como sabemos una política utilizada en este contexto hace referencia a algo que nos ayuda a dirigir hacia una meta relacionados a la sociedad, esto quiere decir que la política económica nos brindara un panorama mucho más amplio para saber hacia dónde dirigir la economía de nuestra sociedad empezando con la empresa a la que estemos dirigiendo también la política económica se refiere a las acciones que los gobiernos adoptan en el ámbito económico, en donde se pretende que el sector público influya en la economía para lograr mejorar la producción de empleo, y que los precios no se eleven demasiado.

Podemos decir que prácticamente a diario se nos presenta y ni siquiera nos damos cuenta, por ejemplo cuando vemos un periódico en donde dice que el gobierno está tratando de impulsar una mayor inversión pública o cuando se ve que el gobierno limita la subida de impuestos o cuando vemos que cae el valor del dólar cuando se recorta el valor de la tasa de interés, es decir, la actuación del estados para tratar de resolver los problemas, eso es la política económica.

El estado utiliza el poder que posee legalmente para poder ejercer diversas acciones y lo hacen a través de diferentes instrumentos por ejemplo los impuestos, y lo hacen con el fin de alcanzar los objetivos socioeconómicos como reducir la inflación que ya había mencionado antes.

Hay que recordar que la política económica no es de carácter privado y es por ello que uno de sus elementos es el gobierno, el segundo elemento son los instrumentos que es el medio

o las formas de actuar que empleados para realizar la acción deseada y por último los objetivos o fines que se desean alcanzar por ejemplo la estabilidad económica y de más.

Mientras que el entorno de los negocios es otro de los factores indispensables en nuestra economía ya que es lo que nos rodea y de ahí es donde obtendremos nuestras ventas, es nuestro público así como mercado, debido a esto es importante tener en claro a qué mercado nos dirigimos y tenerlo bien segmentado para asegurarnos de cumplir sus expectativas y necesidades.

Además los negocios han evolucionado y debemos innovar nuestra manera de pensar, actuar, el capital y de más, si entendemos la importancia del entorno de negocios nos ayudara a tener una mejor planeación, a la toma de decisiones y a reducir costos.

Por ultimo quiero hacer mención de qué es el ciclo económico de una empresa, como el nombre lo dice un ciclo es algo que es constante, es por ello que de manera gráfica se representa como un circulo con flechas simulando que está en movimiento, por lo que para mi es el hecho de que tengamos entradas y salidas en nuestra economía, es decir, invertir y recuperar la inversión tanto como obtener las ganancias por lo que es importante saber cómo esta nuestro flujo de efectivo y nuestra economía pero también el tiempo de recuperación de la inversión, este es el periodo de tiempo necesario para recuperar el dinero invertido inicialmente en un negocio, en todo plan de negocio se debe tener en cuenta este dato ya que tiene una significativa relación con la obtención de beneficios y además este variará en función de la capacidad o deseo personal de qué parte de la inversión se desea amortizar, por lo que en nuestra situación actual si nuestra empresa no promociona sus productos en una plataforma digital muy probablemente podrían cerrar por eso mencionaba que debemos innovar, es decir, hay que hacer uso de las redes sociales y de todos los métodos usados hoy en día para explotar sus beneficios al máximo.

Conclusión: Estos tres temas previamente hablados, engloban los cimientos de nuestra economía, estos nos brindaran soporte, madurez, firmeza y sobre todo estrategias para alcanzar nuestros objetivos, metas y propósitos.

Cada uno de ellos son muy importantes tenerlos presentes en nuestra empresa y aplicarlos a cabalidad, debemos emplear las herramientas que estos nos brindan ya que mejoraran la economía tanto de nuestra empresa así como de nuestros trabajadores, la política, el entorno y ciclo económico nos darán un panorama mucho más amplio de cómo queremos tener nuestra empresa y con ellos lograremos alcanzarlo.